

SUJETOS AFECTADOS POR LA VIOLENCIA INTRAFAMILIAR

Silvia Bialikamien G.

Fernando Chacón R.

Hay quienes dicen que la violencia intrafamiliar es unidireccional ya que está perpetrada generalmente por varones adultos en contra de mujeres y niños, sin embargo, tal afirmación no es totalmente cierta porque aunque existe una mayor denuncia de casos en mujeres y niños agredidos hay también casos de violencia contra hombres adultos.

Se dice que “las mujeres inician la violencia menos frecuentemente que los hombres y cuando ellas lo hacen, sus actos usualmente son en defensa propia. Además, el comportamiento violento de las mujeres hacia sus parejas típicamente es menos severo y frecuente, produce menos daños e incluye menor uso de comportamientos de intimidación, inducción al miedo y tiranía”³⁵

El sujeto activo

El sujeto activo es aquel que comete el acto de violencia y agresión. En el caso de la violencia intrafamiliar, el sujeto activo los comete contra los miembros de su familia.

La criminología estudia el comportamiento humano y dentro de ella existen múltiples corrientes que tratan de explicar el por qué de la existencia de los agresores. Entre ellas se tienen

35 AMERICAN PSYCHOLOGICAL ASSOCIATION. *Violence and the family. Report of the American Psychological Association Presidential Task Force on Violence and the F. Washington, D. C. 1996. P. 14.*